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INDICA Ao Exmo Sr. Secretario de Estado de
Fazenda,  com  copia  ao  Exmo  Sr.  Secretário
Chefe da Casa Civil,  que nos alerta de suma
importância  a  manutenção  da  Agência
Fazendária.

Com fundamento no Art. 160, II, do Regimento Interno deste Parlamento Estadual, após a manifestação
favorável do Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades
supramencionadas, por meio do qual aponto e INDICO, decorrente de pleito oriundo da Câmara Municipal de
Comodoro de autoria da Prefeita Marlise Marques Moraes, que alerta de suma importância, a manutenção
da Agência Fazendária.  

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 13 de Outubro de 2015

 

Guilherme Maluf
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

A presente proposição se dá em atenção à indicação formulada pela Prefeita Marlise Marques Moraes do
Município de Comodoro, que alerta de suma importância, a manutenção da Agência Fazendária. 

Considerando que o Município tem uma demanda consistente de comerciantes e mais de 1300 (mil e
trezentos) microprodutores que necessitam de atendimento direto por não ter acesso às informações e nem
mesmo por terem condições de fazerem uso dos produtos informatizados.

Desta forma e nos solicitado o nosso apoio no sentido de manter e dar melhorias condições a Agência
Fazendária de Comodoro, para que possam continuar desempenhando as atividades de forma eficiente.

Em virtude dos Municípios de Nova Lacerda e Conquista D’ Oeste não possuírem Agência Fazendária,
Comodoro poderá se tornar um Polo.

Desse modo, visando a execução da reforma do prédio da antiga Escola Dom Bosco, cumpre-me apresentar
a presente reivindicação, que considero justa e procedente.

Assim, diante do exposto, para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, cabe-me levar o assunto ao
conhecimento de meus distintos Pares, aos quais peço, nesta oportunidade, o devido apoio para a sua
regimental acolhida e merecida aprovação.
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